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Nach einer zwei Jahren bedingten Pause ist die 47 Generalversammlung am 01.10.2021 erstmals im Clubhaus 
über die Bühne gegangen. Anwesend waren 70 Mitglieder, diese haben den Präsidenten sowie der restliche 
bisherige Vorstand wiedergewählt. Die neuen Vorstandsmitglieder, Jacqueline Keller, Leiter Finanzen und Roman 
Ernst, Leiter Junioren wurden ebenfalls gewählt. Ebenso wurden der Änderungen der Statuten zugestimmt. 
 
Herren Mannschaft in den Playoffs  
Unter der Leitung von Sandro Ramos hat das Herren Team die Vorrunde auf dem ersten Platz abgeschlossen. 
Somit sind sie nun Berechtigung im Frühling an den Playoffs für den Aufstieg in die 4. Liga teilzunehmen. 
Gratulation an das Ganze Team für den großartigen Erfolg. Wir danken Sandro Ramos für seinen Einsatz. Neu 
wird das Team von Bünyamin Bolat betreut. Wir wünschen Ihm und der Mannschaft viel Erfolg! 
 
Neuanmeldungen und Rücktritte  
Der FCS hat regem Zulauf von neuen Mitgliedern, vor allem bei den Juniorinnen und Junioren. Daher wird es bei 
den Juniorinnen in der Rückrunde Mannschaften in den Kategorien C1 und C2 sowie D1 und D2 geben. Somit 
können nun auch die sechs Spielerinnen, welche auf der Warteliste sind in die Teams integriert werden. Die B 
Juniorinnen werden in die A+ Mannschaft integriert. Wir sind zuversichtlich bereits ab der neuen Saison nach den 
Sommerferien wieder ein B-Team bei den Juniorinnen melden zu können. Insgesamt zählt der FCS per Ende 
Jahr 260 Mitgliederinnen und Mitglieder. 
 
J+S Aus/Weiterbildung 
Gemäss heutigem Stand haben alle unserer Trainer entweder einen Einsteiger oder eine Aus- und Weiterbildung 
absolviert. In dieser Breite ist das beim FCS einmalig und hoffen das Ausbildungslevel beibehalten zu können. 
Ein grosses Dankeschön an Guido für seine Unterstützung in Sachen J&S sowie an die Trainerinnen und Trainer 
für Engagement bei der Weiterbildung. 
_________________________________________________________________________________ 
Gastmannschaft wird neu H2 Mannschaft 
In den letzten 2 Monaten hat eine Gastmannschaft bei uns trainiert. Nach eingehenden Gesprächen teilen wir mit 
gerne mit, dass die Gastmannschaft ab 01.01.2022 für die Rückrunde als H2 in der 5. Liga für den FCS 
angemeldet wird. Die Jungs sind gewillt etwas zu erschaffen. Wir freuen uns wieder zwei Aktiv-Mannschaften zu 
haben und hoffen auf eine gute sportliche Entwicklung.  
_________________________________________________________________________________ 
Trainerstab 
Auch der Trainerstab ist weitergewachsen. Bei den C-Junioren mit Peter Kuenzle und bei den E-Junioren mit 
Pietro Pinsello. Wie bereits erwähnt wird die Herren 1 Mannschaft neu durch Bünyamin Bolat geführt. Das neu 
geschaffene Herren 2 Team wird von Fatmir Blakaj trainiert werden. Nach weiterem Trainer die als Springer 
speziell bei den E- und G-Junioren eingesetzt werden können wird aber noch gesucht. Levi verlässt uns als 
Trainer auf eigenen Wunsch. Besten Dank für den Einsatz. 
 
Projekt Raiffeisenbank  
Die Raiffeisen Bank hat zum 75 Jubiläum einen Wettbewerb ausgeschrieben. Der Vorstand hat beschlossen das 
Projekt Trainings- und Übungsparcour einzureichen. Damit sollte die Motorik und Spiel mit Ball von unseren 
kleinsten Mitgliedern spielerisch geschult werden können. Falls wir von der Raiffeisen Unterstützung erhalten, 
wird der Parcour voraussichtlich vor dem Clubhaussitzplatz realisiert. Die ersten Reaktionen der Raiffeisenbank 
waren positiv. Eine interne Bank Jury wird demnächst entscheiden, ob wir zu den Projektsiegern gehören.  
 
Club- Beiz 
Mit der Familie Sergi angeführt von Dario an der Front haben wir nach der Ausschreibung/Auswertung von 
gesamthalft 5 Kandidaten den neuen Clubbetreiber gefunden. Die Familie Sergi wird Ihren Betrieb ab dem 
01.01.2022 aufnehmen. Mehr News dazu im neuen Jahr  
 
Freundliche Grüsse 
Gianni Rossi 
 

 
 

 


